

Danramil Sentani Hadiri Pelantikan Ketua MABICAB Kabupaten Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 28, 2023 - 17:01



SENTANI – Danramil 1701-01/Sentani, Mayor Inf Suprpto menghadiri pelantikan Ketua Majelis Pembimbing (MABICAB) Kabupaten Jayapura oleh Ketua Kwartir Daerah Provinsi Papua Ibu Kristina R.I Luluporo Mano, S.IP., M.A.P., bertempat di SMK Negeri Pertanian Pembangunan Jayapura Jl. Pertanian Kampung Harapan, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura. Kamis (27/4/2023).

Ketua Kwartir Daerah atau Kakwarda Papua, Ibu Kristina R.I Luluporo Mano, S.IP., M.AP., melantik PJ Bupati Jayapura Bapak Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si. sebagai Ketua Majelis Pembimbing Kwartir Cabang masa bakti 2023 - 2024.

Ibu Kristina R.I Luluporo Mano, S.IP., M.AP., selaku Ketua Kwartir Daerah

Provinsi Papua mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H bagi umat Islam yang telah merayakannya dan ucapan selamat kepada Penjabat Bupati Kabupaten Jayapura yang telah dilantik menjadi Ketua Majelis Pembimbing Kwartir Cabang masa bakti 2023 - 2024.

"Puji Tuhan hingga saat ini masih saya dipercaya untuk memimpin organisasi Kepramukaan di Provinsi Papua. Khususnya di Papua saya merupakan perempuan pertama yang mendapatkan kepercayaan untuk menduduki jabatan sebagai Ketua Kwartir Daerah Provinsi Papua, sebelumnya saya juga pernah menjabat sebagai Ketua Forki Papua Papua," ungkapnya.

Dalam sambutannya Ibu Kristina menuturkan, "Nanti akan dipilih beberapa orang yang mewakili untuk kegiatan Raimuna Nasional di Cibubur. Sebelum melaksanakan Raimuna Nasional akan terlebih dahulu mengikuti Kwartir Cabang Provinsi Papua diman nantinya akan mewakili Provinsi Papua di Kancah Nasional," terang Ketua Kwartir Daerah Provinsi Papua.

"Saya sangat bangga terhadap P.J. Bupati yang bersedia dilantik menjadi Ketua Majelis Pembimbing Kwartir Cabang masa bakti 2023 - 2024. Ini merupakan bentuk perhatian perhatian kepada adik-adik Pramuka Kwartir Cabang 26.03 Gerakan Pramuka seluruh Kabupaten Jayapura. Kiranya Tuhan Yang Maha Esa memberikan kelancaran dalam tugas dan tanggung jawab pejabat yang dilantik pada hari ini," pungkasnya.

Sementara itu Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto mengatakan bahwa Pelantikan Ketua Majelis Pembimbing (MABICAB) Kabupaten Jayapura masa bakti 2023 – 2024 merupakan pelantikan pergantian antar waktu (PAW) yang semula dijabat Bupati Bapak Mathius Awitouw masa bhakti 2019 -2024, sehingga terjadi kekosongan Ketua MABICAB di Kabupaten Jayapura.

"Pramuka dapat melatih generasi muda memiliki jiwa sosial, melayani dan bergotong royong untuk kegiatan kemasyarakatan. Semoga melalui gerakan Pramuka ini, generasi muda Kabupaten Jayapura semakin membangun jiwa nasionalismenya, membantu dan mendukung program pemerintah," tutup Danramil. (Redaksi Papua)